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(Идет запись) 

 

JULIA CHARVOLEN:  Большое спасибо.  Здравствуйте и добро пожаловать на сессию 

подготовки GAC к заседанию с Правлением ICANN и сессии 

обновления рабочих групп в понедельник 19 сентября.  Пожалуйста, 

обратите внимание, что эта сессия записывается и регулируется 

стандартами поведения ICANN.  Во время этой сессии вопросы или 

комментарии, представленные в чате, будут зачитаны вслух, если 

они будут изложены в надлежащей форме.  Если вы участвуете 

удаленно, пожалуйста, подождите, пока к вам обратятся, и включите 

микрофон Zoom.  Для тех, кто находится в зале GAC, пожалуйста, не 

забудьте поднять руку через Zoom-комнату.  В интересах других 

участников, пожалуйста, называйте свое имя для протокола и 

говорите в разумном темпе.  Вы можете получить доступ ко всем 

функциям сессии на панели инструментов Zoom.   

 

После этого я передаю слово Манал Исмаил (Manal Ismail), 

председателю GAC.  Передаю слово вам, Манал, пожалуйста. 

  

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Джулия, и приветствую всех.  Надеюсь, вам 

понравился ваш обед.  Как упомянула Джулия, это заседание GAC 

для подготовки к двусторонней встрече с Правлением.  Обычно мы 
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делим нашу двустороннюю встречу на две части: одна - для ответа 

на вопрос или тему, предложенную Правлением, и вторая - для тем 

или вопросов, которые мы задаем Правлению.  Мы не достигли 

многого, боюсь сказать, в межсессионный период, поэтому я 

надеюсь, что мы сможем завершить и закончить наши темы или 

вопросы к Правлению на этой сессии, чтобы Роб мог сразу после 

сессии поделиться ими с Правлением, чтобы они могли прийти 

завтра с ответами на наши вопросы. Итак, давайте перейдем к 

следующему слайду, пожалуйста, и это цели сессии, и это для членов 

GAC относительно двусторонних встреч с Правлением, и нам нужно 

рассмотреть и подтвердить или пересмотреть темы и вопросы GAC, 

которыми мы хотели бы поделиться с Правлением. И если мы 

перейдем к следующему слайду, то он является справочным 

материалом для наших новых коллег из GAC, так что двусторонние 

встречи GAC с другими группами сообщества, конечно, являются 

очень важной частью наших регулярных личных встреч, и в течение 

последних двух лет эти двусторонние встречи остаются важными 

регулярными точками взаимодействия для сохранения и 

расширения связей GAC с Правлением, и, конечно, с другими 

частями сообщества. Они также могут служить полезным местом для 

выделения и подчеркивания областей, которые, вероятно, будут 

включены в коммюнике GAC.   

 

В последнее время GAC использует целевой подход к повестке дня в 

виде тематических вопросов и ответов для этих встреч, так что это не 

только для заседания с Правлением, но мы также стараемся 

следовать тому же подходу на других двусторонних встречах, с GNSO 

и ALAC.  
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И это помогло сфокусировать подготовку, обсуждения и 

координацию GAC перед отдельными сессиями. Эта сессия, как я уже 

упоминала ранее, является возможностью подтвердить темы, 

которыми мы ранее поделились с Правлением ICANN при 

подготовке к встрече на этой неделе, поэтому мы просто выделили 

интересующие нас темы без конкретных вопросов или пунктов 

обсуждения, и это то, что мы будем пытаться сделать на протяжении 

всей сессии.  Если мы перейдем к следующему слайду, пожалуйста, 

вот как мы составим повестку дня нашей двусторонней встречи с 

Правлением, краткие представления в начале, затем обсуждение 

темы или вопроса Правления к GAC, затем обсуждение тем или 

вопросов GAC к Правлению, и, наконец, любые другие дела, если 

таковые имеются.  

 

 

Следующий слайд.  Итак, это вопрос Правления к GAC, и он гласит, 

что для ICANN75 председатель Правления ICANN предложил один 

тематический вопрос для рассмотрения GAC, который будет 

охватывать первую половину совместного заседания на ICANN75, и 

вопрос заключается в следующем: какие совместные действия 

должны предпринять сообщество, Правление и корпорация для 

дальнейшего прогресса в достижении наших стратегических 

приоритетов?  Подобный вопрос уже задавался ранее, и сотрудники 

службы поддержки GAC постарались собрать предыдущие ответы, 

чтобы помочь нам выработать окончательные пункты, которыми мы 

хотели бы поделиться с Правлением в ответ на их … это скорее 

вопрос для мозгового штурма.  
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Итак, если мы перейдем к следующему слайду, это коллективный 

текст, который Роб очень любезно собрал на одном слайде, но мы 

постараемся разделить его на два слайда, если мы можем перейти к 

следующему слайду, пожалуйста, Гультен.  Как уже было сказано, это 

выдержки из предыдущих пунктов, которыми мы поделились с 

Правлением.  

 

Итак, как ранее заявляли члены GAC, сообщество ICANN ... можно 

увеличить слайд, пожалуйста?  Как ранее заявляли члены GAC, 

сообщество ICANN должно расставить приоритеты в трех 

приоритетных областях работы, определенных в документе от 4 

июня 2020 года под названием «Повышение эффективности модели 

ICANN с участием многих заинтересованных сторон, следующие 

шаги», как расстановка приоритетов в работе и эффективное и 

рациональное использование ресурсов, точность в определении 

объема работы, консенсус, представительство и инклюзивность.  

 

Итак, это три темы, которые сообщество согласилось выделить в 

качестве приоритетных в ходе обсуждения вопроса о том, как 

повысить эффективность модели ICANN с участием многих 

заинтересованных сторон.  

 

Улучшения в этих областях позволят инклюзивной и 

представительной модели ICANN с участием многих 

заинтересованных сторон достичь своевременных и эффективных 

результатов, отвечающих общественным интересам.  GAC получил 

обновленную информацию от сотрудников корпорации ICANN об 
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этой важной работе ранее на этой неделе и поддерживает 

продолжение различных усилий корпорации ICANN, которые 

осуществляются или начнутся в ближайшее время.  

 

Кроме того, в краткосрочной перспективе сотрудникам корпорации 

ICANN следует рассмотреть возможность проведения после каждого 

открытого собрания телефонного разговора между руководством SO 

и AC.  Все Правление и руководители корпорации должны подумать 

о том, повлияли ли обсуждения на собрании на формирование 

мышления по какому-либо из стратегических приоритетов 

сообщества.  

 

Итак, я представлю следующий слайд, а затем мы сможем начать 

обсуждение того, как мы хотели бы доработать текст на этих двух 

слайдах.  

 

Некоторые члены GAC также высказали идею о том, что комитет и 

другие SO и АC должны рассмотреть возможность подготовки 

регулярных отчетов, возможно, два или три раза в год, о действиях, 

которые они сами предприняли, чтобы внести вклад в продвижение 

стратегических целей сообщества, опять же, как было представлено 

Великобританией.  

 

Для дальнейшего прогресса и достижения приоритетов было бы 

также важно проанализировать политику, разработанную в прошлые 

годы, определить те из них, которые все еще актуальны с учетом 

текущих приоритетов, и сосредоточить работу на устранении камней 

преткновения для реализации этой политики.  
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И по мнению Европейской комиссии, можно сформировать рабочую 

группу из представителей различных сообществ для обсуждения 

возможных процедурных усовершенствований с целью улучшения 

процессов разработки и реализации политики в ICANN.  Опять же 

согласно предложению Европейской комиссии.  

 

Итак, я остановлюсь на этом и попрошу вернуться к предыдущему 

слайду и посмотреть, есть ли у вас какие-либо комментарии к тексту, 

который был предоставлен коллегами, а также к формулировкам, 

извлеченным персоналом поддержки из предыдущих обсуждений 

GAC с Правлением.  

 

Итак, любые комментарии или … и Роб, пожалуйста, да, 

продолжайте.  

 

ROBERT HOGGARTH:  Манал, я не знаю, будет ли полезно, так вы член Правления, если у 

вас есть какие-либо соображения в контексте того, что Мартен задал 

этот вопрос, и может ли это натолкнуть людей на какие-то 

дополнительные мысли.  Я не знаю, есть ли какой-нибудь контекст в 

дополнение к тому, что было сказано, который был бы полезен.  

Спасибо.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Итак, да, я думаю, что Правление пытается обратиться к 

различным частям сообщества и посмотреть, как мы можем 

сотрудничать в достижении стратегических целей ICANN, 

изложенных в документе по стратегическому планированию ICANN.  
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И они, конечно, задают точно такой же вопрос различным частям 

сообщества, чтобы они могли собрать информацию от всех 

различных заинтересованных сторон и попытаться понять, как мы 

можем сотрудничать более эффективно и результативно для 

достижения стратегических целей ICANN.  

 

И я просто немного обеспокоена.  Я не вошла в комнату Zoom, 

поэтому не уверена, есть ли у нас какие-либо просьбы о 

предоставлении слова из комнаты Zoom.  Дайте мне секундочку.   

 

 

JULIA CHARVOLEN:  Манал, это Джулия.  Я могу подтвердить, что у нас нет комментариев. 

   

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Хорошо.  Спасибо, Джулия.  Спасибо.  Итак, помимо текста на 

экране, позвольте мне поставить вопрос по-другому.  

 

Как бы вы хотели ответить на этот вопрос мозгового штурма?  Есть ли 

дополнительные идеи к тем, что уже представлены на экране?  Я 

также слышала интерес от коллег GAC из Бразилии, что они хотели 

бы понять, как мы можем участвовать в стратегическом 

планировании, и я думаю, что это может быть хорошей 

возможностью задать этот вопрос здесь и получить разъяснения от 

Правления относительно точного процесса, чтобы мы могли внести 

свой вклад и, возможно, попытаться принять участие на ранней 

стадии разработки документа стратегического планирования и 

повлиять на формирование плана на ранней стадии.  
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Итак, возможно, это один из пунктов, который мы можем добавить 

на основе обсуждений с коллегами из GAC во время перерыва.  

 

Что-нибудь еще?  Или мы перейдем к тому, что, если ничего другого 

нет, мы попробуем с Робом доработать эту часть, откорректировать 

ее и, возможно, убрать названия стран, и представить ее Правлению 

ICANN в качестве вклада GAC.  Пожалуйста, Бразилия, вам слово. 

 

БРАЗИЛИЯ:  Спасибо, Манал.  Просто общий комментарий по этому пункту, 

предложенному Великобританией. Ничего не имею против.  Меня 

беспокоит только то, что мы всегда добавляем процедурные слои к 

процессам, которые и так уже сложны, поэтому просто немного 

поразмышляем, есть ли реальное преимущество в рекомендации 

провести дополнительное заседание или обсудить что-то позже, как 

я думаю, многие члены отмечали в предыдущих случаях, постоянная 

жалоба, которую мы слышим, заключается в том, что мы слишком 

перегружаем процессы GAC в плане процедур и правил и т.д., и т.п.  

 

И я думаю, что мы должны быть очень осторожны, когда предлагаем 

добавить еще один слой к любому процессу.  Просто размышляю над 

этим. Не против конкретно этого пункта, но я думаю, что мы должны 

думать немного лучше, возможно, спасибо.  

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Бразилия, и я понимаю вашу точку зрения.  

Я хотела бы узнать, не уверена, что Найджел на связи?  Я знаю, что 

его нет на месте.  Да, пожалуйста, Великобритания, Рос, 

продолжайте.  
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ВЕЛИКОБРИТАНИЯ:   Спасибо, извините.  У меня были подняты руки в комнате Zoom, но 

спасибо, Бразилия, за ваши конструктивные комментарии.  Я думаю, 

что это предложение было выдвинуто в интересах прозрачности и 

открытого обсуждения в данном случае, но замечание очень хорошо 

подмечено.  Спасибо.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Итак, Великобритания, вы согласны с удалением текста?   

 

 

ВЕЛИКОБРИТАНИЯ:  Да, в данном случае.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Хорошо.  

 

 

ВЕЛИКОБРИТАНИЯ:   Спасибо. 

 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо за подтверждение, и прошу прощения за то, что сейчас 

я только подключилась к комнате Zoom, поэтому я буду следить за 

поднятием рук, и я вижу Роба, а затем Хорхе.  Роб, пожалуйста, вам 

слово. 
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ROBERT HOGGARTH:  Спасибо, Манал.  Обычно я передаю слово Хорхе, но я хотел бы 

задать вопрос первым, если можно.  Роберт Хоггарт (Robert 

Hoggarth), для протокола.  То, что я пытаюсь сделать, и то, что 

некоторые из вас, кто новичок, возможно, не до конца понимают в 

этом процессе, то, что мы пытаемся сделать - и вы увидите это и в 

коммюнике - это то, что мы редактируем документ в режиме 

реального времени в среде Google, и когда я услышал комментарий 

от Бразилии, моей первоначальной мыслью в плане реакции было, 

вместо того, чтобы исключить запись, просто добавить 

формулировку «помните о других обязательствах сообщества».   

 

Как я понимаю, и прошу меня поправить, Бразилия была больше 

озабочена введением новых уровней работы.  Я не уверен, что это 

то, что на самом деле планировала Великобритания.  Итак, я уже 

сделал это, основываясь на вашем разговоре.  Я рад предложить 

выровнять этот параграф, но хотел бы поднять этот вопрос до того, 

как это будет сделано.  Спасибо.   

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Роб.  И дайте мне знать, если есть какие-либо 

немедленные реакции на это, а пока я предоставлю слово Хорхе, 

пожалуйста, вам слово. 

 

ШВЕЙЦАРИЯ:  Спасибо, большое спасибо, Манал.  Хорхе Кансио (Jorge Cancio), 

Швейцария, для протокола.  

 

Просто вопрос или просьба о разъяснении.  В вопросе Правления нет 

никакой дополнительной информации о том, на какие 

стратегические приоритеты они ссылаются?  Возможно, они 
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рассматривают это в контексте стратегического плана, но, возможно, 

нам было бы полезно знать более точный контекст ссылки.  

 

Я знаю, что Роб уже поднимал этот вопрос немного раньше, но я не 

уверена, не упускаем ли мы что-то, что именно упоминается в 

вопросе Правления.  Спасибо.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Хорхе.  Позвольте мне попытаться внести 

ясность в этот вопрос.  Итак, во время обсуждения этого вопроса в 

Правлении не было конкретных приоритетов, скорее, они имели в 

виду полный стратегический план, и мозговой штурм Правления по 

этому вопросу был связан с различными приоритетами 

стратегического плана, и как различные части сообщества могут либо 

сотрудничать, либо вносить свой вклад по каждому из них, и роль, 

конечно, обсуждение в Правлении касалось роли Правления по 

каждому из этих приоритетов, и как они могут внести свой вклад 

вместе с сообществом, и, конечно, с этой стороны стола все 

наоборот.  

 

Различные приоритеты, и как сообщество может сотрудничать с 

Правлением ICANN и корпорацией по этим темам.  Таким образом, 

мы можем внести свой вклад в конкретный приоритет 

стратегического плана, или это может быть общее руководство по 

эффективному сотрудничеству между GAC, Правлением и 

корпорацией.  
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Надеюсь, я смог пролить свет на контекст, и, пожалуйста, дайте мне 

знать, если он все еще неясен.  И вижу Велимиру, пожалуйста, вам 

слово.  

 

 

ЕВРОКОМИССИЯ: Это была скорее реакция на то, что Хорхе предложил в вопросе, 

потому что я не совсем уверена, что это то, как мы это прочитали, в 

том смысле, что то, как мы сформулировали вопрос, было гораздо 

более связано с областью, которая была определена, вы знаете, в 

вопросах, которые нам были разосланы, так что в основном это на 

следующем слайде.  Итак, я просто помню об уточнении этого 

момента на случай, если нам понадобится скорректировать наш 

возможный вклад в работу Правления в этом отношении.  

 

Вы знаете, в принципе я имею в виду те пункты, которые приведены 

в пустых строках.  Я думала, что на самом деле в вопросе мы должны 

были также внести свой вклад, вы знаете, как, как достичь этих трех 

пунктов, но теперь я поняла в ходе обсуждения между мной и Хорхе, 

что, возможно, мы могли бы также просмотреть весь документ еще 

раз и посмотреть, каковы стратегические приоритеты.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Итак, да, это либо конкретные темы из стратегического плана, 

либо эффективность сотрудничества между корпорацией, 

Правлением и сообществом, и, очевидно, в отношении трех тем, 

которые были выделены сообществом как важный аспект улучшения 

модели с участием многих заинтересованных сторон. 
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ЕВРОКОМИССИЯ:  Спасибо за разъяснение.  В данном случае, я думаю, имеет смысл 

сохранить то, что мы предложили. Большое спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Извините, вы можете говорить ближе?  И это Европейская 

комиссия, а не Нидерланды. 

 

 

ЕВРОКОМИССИЯ:  Велимира Грау Немигуэнчева (Velimira Grau Nemiguentcheva), 

Европейская комиссия.  В данном случае имеет смысл сохранить 

наше предложение, если, конечно, коллегам из GAC нечего 

добавить.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Велимира.  Итак, спасибо Европейской 

комиссии, и снова у нас есть вопрос на экране, если есть какие-то 

дополнительные моменты, которые мы хотели бы отразить. И я 

вижу, что Хорхе поднял руку.  Итак, спасибо.  

 

 

ШВЕЙЦАРИЯ:  Спасибо, Манал.  Хорхе Кансио, Швейцария, еще раз для протокола, 

и спасибо, что предоставили больше контекста о том, на что 

ссылается Правление.  Я просто взглянул на стратегический план 

ICANN на 2021-2025 финансовые годы, и, конечно, я не думаю, что 

мы можем вдаваться в подробности в этом ответе, но если мы 

посмотрим на стратегические цели, у вас есть предметные или 

основные цели, касающиеся безопасности, управления ICANN, 

систем уникальных идентификаторов, геополитики и финансов.   
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Ответ в том виде, в котором он есть, я думаю, более или менее 

отвечает на вопросы об управлении ICANN, о том, как мы можем 

лучше работать вместе, и это, я думаю, хорошо соотносится с тем, как 

сформулирован вопрос.  

Но, возможно, мы также хотим немного подчеркнуть особую роль 

GAC в отношении вопросов, которые сформулированы как 

геополитика, в том смысле, что, конечно, было бы хорошо, если бы 

Правление и сообщество полагались на GAC при рассмотрении 

геополитических вопросов, которые влияют на миссию ICANN, и что 

мы, конечно, здесь, чтобы помочь в решении этих аспектов и 

предоставить ICANN и сообществу в целом правительственную точку 

зрения на эти события, которые происходят в значительной степени 

также в межправительственных отношениях.  

 

Так что, может быть, можно было бы упомянуть об этом, подчеркнув 

нашу особую роль в этой области стратегического плана.  Спасибо.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Хорхе.  Отличные замечания.  Давайте 

добавим то, о чем говорил Хорхе, о ключевой роли GAC в 

геополитических вопросах и о той роли, которую мы можем играть в 

информировании не только Правления, но и сообщества.  

 

И спасибо, Джулия, что поделилась ссылкой на стратегический план 

в чате Zoom, поэтому, пожалуйста, коллеги, если вы захотите 

обратиться к стратегическому плану, вы найдете ссылку в чате.  А 

теперь, пожалуйста, Рос, Великобритания, продолжайте.  
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ВЕЛИКОБРИТАНИЯ:   Рос Кенни Берч (Ros Kenny Birch), Великобритания. Спасибо, Манал.  

Возвращаясь к словам Роба, большое спасибо за добавление этого 

текста с учетом других обязательств сообщества.  Я думаю, это 

показывает, что это заседание может быть рассмотрено и 

спланировано в соответствии с ограниченными ресурсами, и 

поэтому мы рады сохранить этот предложенный текст и сохранить 

наше предложение с учетом того, что оно будет рассматриваться в 

контексте учета других обязательств.  Большое спасибо.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Рос, и может ли быть полезным, если мы, в 

отношении того же текста, могли бы не обязательно говорить о 

звонке после каждого открытого заседания, а, например, иметь 

контрольные точки, чтобы убедиться, я имею в виду, просто 

убедиться, что мы не принуждаем к определенному количеству 

звонков, и мы сохраняем немного гибкости, но в то же время у нас 

есть контрольные точки?  И я вижу, что вы киваете, так что спасибо.   

 

 

ВЕЛИКОБРИТАНИЯ:  Довольны этим предложением, спасибо, Манал. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Рос.  Спасибо Великобритании, и я вижу, что 

Нидерланды в чате также согласны с комментариями Хорхе, так что 

спасибо Нидерландам и спасибо Швейцарии.  

Есть еще комментарии по этой части?  Хорошо. Если нет, то я могу 

поработать с Робом над доработкой текста, и мы поделимся этим 
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завтра во время встречи, не обязательно делиться этим перед 

встречей с Правлением, но давайте перейдем к части, посвященной 

нашим вопросам к Правлению или пунктам, которые мы хотели бы 

обсудить с Правлением.  

 

Да, Роб, пожалуйста, вам слово. 

 

ROBERT HOGGARTH:   Роберт Хоггарт (Robert Hoggarth) от персонала поддержки ICANN в 

GAC.  Я очень сожалею, что не воспользовался комнатой Zoom, чтобы 

поднять руку.  Я быстро сделал это, но это нарушило протокол.  

Приношу свои извинения.   

 

Манал, если я могу попросить Гюльтен прокрутить вниз пару 

слайдов, я попытался вставить некоторые формулировки, на один 

слайд назад, Гюльтен, о, нет, простите, еще один вниз.  У меня было 

свободное место на слайде для дополнительного текста и 

редактирования, и я добавил пару дополнительных записей.  Одна 

из них была связана с вопросом, который вы задали в начале 

разговора, поэтому я просто вписал его, а затем попытался 

придумать что-то, что отражало бы мудрый совет Хорхе.  

 

Как обычно, мне не удалось полностью передать его гениальность, 

но Хорхе, если бы вы могли взглянуть на это и предложить, как это 

можно отредактировать, возможно, это помогло бы вам, Манал, 

сэкономить время на редактировании.  Спасибо.   
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Роб.  Спасибо, что сделали это в режиме 

реального времени, и это, безусловно, хорошо подтвердить, 

поскольку мы уже предложили текст на экране.  Итак, Хорхе, если это 

отражает то, что вы предложили ранее, и текст гласит: GAC признает 

свою ключевую роль в понимании и консультировании Правления в 

контексте стратегических геополитических целей ICANN и будет рад 

выполнять эту работу с Правлением в любое время.  

 

И, между тем, есть также, и я думаю, что это может войти в суть 

нашего ответа, и, возможно, мы можем поднять вопрос о том, как 

GAC, как комитет или отдельные члены GAC могут быть более 

вовлечены в стратегическое планирование ICANN?   

 

Так что, да, возможно, мы можем просто поменять порядок, если это 

имеет смысл для коллег из GAC.  Итак, мы можем изложить наши 

мысли, а затем закончить вопросом, как мы можем принять участие 

в предстоящем цикле?   

 

И я вижу некоторые кивки в зале.  Просто пытаюсь читать Хорхе в 

чате.  Спасибо, если вы можете прислать мне текст, хорошо, спасибо 

за предложение Хорхе доработать текст, и спасибо Робу за 

подтверждение того, что вы поделитесь им с Хорхе, чтобы он мог 

поработать над редактированием.  Это было бы очень полезно.  

Спасибо.  

 

И, да, пожалуйста, Гюльтен.  О, у нас есть рука, и Бразилия, 

пожалуйста, продолжайте.  
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БРАЗИЛИЯ:  Большое спасибо.  Я думаю, что в этом и была идея.  Просто в 

дополнение к первому пункту, возможно, добавить вопрос к 

Правлению о том, где они находятся в плане реализации этого плана, 

потому что, как я понимаю, это уже началось.  Итак, чтобы узнать, что 

уже существует в плане подготовки к следующему стратегическому 

плану, я думаю, что это две вещи.  Узнать, где мы находимся, а затем 

как мы можем принять более активное участие. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Хорошо.  Отлично.  Принято к сведению, поэтому вопрос 

состоит из двух частей: где находится Правление в отношении своего 

нового цикла стратегического планирования, и как GAC может внести 

свой вклад в этот цикл?   

 

Я вижу, что Роб уже позаботился об этом на экране.  Поэтому, 

пожалуйста, если вы можете подтвердить, что да, пожалуйста, Роб, 

продолжайте.  

 

ROBERT HOGGARTH:  Если можно, я тоже Роберт Хоггарт, сотрудник ICANN.  Если я могу 

также добавить к обсуждению вопроса об участии GAC в 

определении приоритетов, некоторые из вас, возможно, помнят 

недавнее электронное письмо от меня с просьбой о волонтерах для 

потенциального участия в определении приоритетов.  Манал, я 

помню, что вы и Сьюзан Чалмерс из Соединенных Штатов 

участвовали в экспериментальной работе в этом направлении, а 

недавно, когда эта работа продолжилась, Рос из Великобритании и 

вы сейчас играете роль в некоторых из этих обсуждений, и если 
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Лучано или кто-то другой из вашей делегации будет заинтересован, 

я уверен, что председатель GAC будет более чем счастлива передать 

вам свои альтернативные обязанности для участия в этой работе.  

Спасибо.   

 

 MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Роб.  За напоминание, и я вижу кивок от 

Бразилии, так что надеюсь, что все в порядке, если вы хотите, это 

было бы идеально.  Быть альтернативным представителем от имени 

GAC в отношении приоритетности работы GAC и спасибо за 

подтверждение.  Отлично.  Спасибо, Роб, за напоминание.  

 

Ранее я видела, что Джайдип поднял руку, но она опустилась …    

 

ИНДИЯ:   Джайдип Кумар (Jaideep Kumar), для протокола, из Индии.  Это 

вопрос, который мы задаем, и дополнительный абзац, добавляемый 

к ответу на этот вопрос, — таково намерение?  Потому что я задаю 

вопрос о стратегическом планировании, в то время как в 

последующем параграфе о дополнительном параграфе к ответу речь 

идет о стратегических геополитических целях ICANN.  Поэтому я 

хотел спросить, собираемся ли мы ограничиться только 

геополитическими целями или мы хотим заявить, что хотели бы 

участвовать во всем стратегическом планировании, а не только в 

геополитических целях.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Итак, часть, касающаяся геополитических целей, связана с 

текущим стратегическим планированием.  В нем есть несколько 

столпов, одним из которых является геополитический столп, и 
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Швейцария предложила выделить ключевую роль, которую GAC 

может сыграть для достижения этой конкретной стратегической 

цели.  

 

Но, в конечном счете, мы спрашиваем о следующем цикле, и где мы 

находимся в нем с точки зрения временной линии, и как GAC может 

внести вклад в этот новый цикл, так что извините, если это немного 

запутано, и именно поэтому я предложил поменять порядок, чтобы 

мы могли изложить наши мысли о том, как мы можем сотрудничать 

с точки зрения текущего стратегического планирования, а затем 

задать вопрос о предстоящем.  

 

Итак, я просто проверяю время и думаю, что в оставшиеся 30 минут 

мы сможем задать вопросы Правлению, но сначала у меня Роб, и   …  

 

 

ROBERT HOGGARTH:   Простите, это старая рука. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: О, старая рука.  Итак, Чарльз, пожалуйста, Канада, 

продолжайте.  

 

КАНАДА: Большое спасибо.  Чарльз Нуар (Charles Noir) от Канады.  Говоря о 

том, как мы можем участвовать в следующем раунде планирования, 

мне интересно, помнит ли кто-нибудь степень нашего участия и как 

мы участвовали в качестве GAC в предыдущем цикле, не то, чтобы 

нам нужна полная история, но мне было бы интересно понять, каким 
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было наше предыдущее участие, или как Правление 

взаимодействовало с нами, а мы с ними.  Спасибо.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Канада, и позвольте мне, я надеюсь, что моя 

память мне не изменяет, и я уверена, что Роб поможет мне, если это 

не так, работа начинается снизу вверх, поэтому у нас есть 

упражнение - мозговой штурм по тенденциям, которые видит 

сообщество, - поэтому каждый, каждая SO и AC проводят свой 

собственный мозговой штурм по вопросам, которые, по их мнению, 

являются тенденциями.  Например, геополитика или любые новые 

технологии, которые, например, мы считаем угрожающими или 

полезными для работы ICANN, так что это больше похоже на 

мозговой штурм по тенденциям, а затем эти тенденции получают 

приоритеты от комитета, или организации поддержки, или 

консультативного комитета, а затем они начинают собирать все от 

сообщества и работать над приоритетами на основе того, как они 

получили приоритеты от сообщества, и, наконец, пытаются 

спланировать стратегический документ стратегического 

планирования на основе тенденций, которые они получили, снизу 

вверх от сообщества, а затем они выставляют его для общественных 

комментариев.  

 

Я надеюсь, что это точно.  Мы получим дополнительные разъяснения 

по этому процессу во время нашей двусторонней встречи с 

Правлением, но, по крайней мере, это то, что, насколько я помню, 

исторически произошло в предыдущем цикле.  И опять же, я готова 

к тому, что меня поправят.  
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Далее у меня Египет, Кристина, и затем Роб.   

 

 

ЕГИПЕТ:   Кристин Арида (Christine Arida), Египет, для протокола.  Я хотела бы 

получить разъяснения по поводу геополитической стратегической 

цели.  И хотя я согласна с Хорхе, что это важная область, в которой 

GAC мог бы помочь; я хотела бы понять, имеем ли мы в виду участие 

как GAC?  Или как отдельные члены GAC?  Каково предложение?   

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Итак, я с удовольствием попробую, а Хорхе, если вы хотите 

уточнить, пожалуйста, не стесняйтесь.  Итак, мы обычно гибко 

подходим к вопросу о том, кто может внести свой вклад - отдельный 

член GAC или сообщество в целом, как комитет.  И я думаю, что если 

мы собираемся представить материалы или обновления, чтобы 

проконсультировать Правление или сообщество, то это, вероятно, 

будет индивидуально в отношении событий, происходящих на 

национальном уровне.  

 

Можем ли мы представить GAC, или есть канал для отдельных 

правительств, чтобы сделать это, я не совсем уверена, но опять же, 

как я сказала, когда стратегическое планирование само по себе 

является общим по тенденциям, но текущие геополитические 

события естественно возникают на национальном уровне, и это 

хорошо, чтобы быть доведенным до сведения других коллег здесь и, 

возможно, за пределами GAC для сообщества, и я также отмечаю, 

что ICANN начал организовывать геополитический форум примерно 

два, три раза сейчас, и он будет также в четверг.  
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И они также постоянно обновляют веб-страницу.  Так что, возможно, 

отдельные материалы от правительств могли бы войти в эту веб-

страницу или стать ее источником, а затем быть доведены до 

сведения более широкого сообщества ICANN.  Опять же, я рассуждаю 

и пытаюсь …    

 

 

 

ЕГИПЕТ:   Могу ли я вернуться?   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Да, пожалуйста. 

 

 

ЕГИПЕТ:   Причина, по которой я спрашиваю об этом, и я вижу, что Хорхе в чате 

говорит, что он имеет в виду GAC.  Это потому, что в стратегическом 

плане есть ссылка на фактическое законодательство в отдельных 

областях, и я полностью согласна, что оно также может быть 

привнесено или может быть внесено отдельными членами GAC, но 

если мы собираемся решать это как GAC, я думаю, у нас должен быть 

какой-то механизм, потому что обычно геополитические вопросы 

могут стать очень трудными для достижения консенсуса, и в этом 

случае, я думаю, важно, чтобы мы знали, как именно они собираются 

это делать.   
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Будет ли это проактивное определение приоритетов или горячих 

вопросов, или это будет более реактивное изучение того, что 

появляется, и отдельные члены будут вносить свой вклад?  Спасибо.  

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Кристин, и я думаю, что это хороший вопрос, 

и, возможно, это хорошая дискуссия для обсуждения здесь, в GAC, а 

пока я просто наблюдаю за очередью.  Кроме того, у нас есть Роб.  У 

нас есть Слава и Николас, так что сначала Роб, а потом я буду 

следовать очереди.  Пожалуйста, Роб.  

 

 

ROBERT HOGGARTH:  Спасибо, Манал.  Я просто хотел обратить внимание людей в ответ 

на вопрос Канады.  Я разместил в чате ссылку на комментарии GAC 

по стратегическому плану ICANN на период с 2020 по 2025 год, 

которые были поданы еще в 2019 году.  Спасибо.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо большое Роб, и Россия, пожалуйста.  Слава, вам слово. 

  

  

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ: У меня вопрос о стратегической геополитической цели ICANN.  Есть ли у 

ICANN особые геополитические цели или мы должны скорее 

говорить вызовах, геополитических вызовах?   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Извините, Слава, я не поняла вопрос, если вы можете 

повторить его еще раз.  
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РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ: Я сказал, правильно ли мы говорим о геополитических целях.  Есть ли у 

ICANN особые геополитические цели, или мы должны говорить о 

вызовах.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо.  Спасибо, Слава, и я думаю, что не уверена, как 

именно это упоминается в самом стратегическом документе.  Я 

поняла вашу мысль.  Вы предлагаете, чтобы вместо геополитической 

цели мы говорили о геополитических вызовах, и, честно говоря, я, 

как я уже сказала, не уверена в точности формулировок, так что, 

возможно, мы можем проверить, и мы можем попытаться повлиять 

на это в новом цикле, как предлагала Бразилия.  

 

Итак... мы сейчас говорим о текущем стратегическом плане, поэтому 

трудно вносить какие-либо предложения по этому текущему плану, 

который уже принят и реализуется, но опять же, новый цикл 

определенно будет открыт для предложений, поэтому спасибо, что 

отметили это, и нам просто нужно убедиться в точности 

используемых формулировок.  

 

У меня, простите, Парагвай.  У меня есть Бразилия.  Затем у меня есть 

Египет, и нам нужно двигаться дальше, чтобы успеть рассмотреть 

вопросы, которые мы хотим задать Правлению.  Итак, Николас, 

пожалуйста, начинайте.  
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ПАРАГВАЙ:  Это Ник Кабальеро (Nick Caballero), для протокола, из Парагвая.  Я 

предлагаю стереть слова в скобках «или отдельных членов GAC», 

чтобы избежать путаницы или любого рода недопонимания.  Потому 

что я совершенно согласен с тем, что предложила моя уважаемая 

коллега из Египта.  Итак, будет ли это приемлемо для GAC в целом?  

Спасибо. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Николас, и есть ли возражения против 

удаления ссылки на отдельных членов GAC?   

 

Нам не нужно брать на себя обязательства прямо сейчас.  Я думаю, 

мы должны быть гибкими, и определенно, если отдельный член GAC 

хочет направить что-то, он может сделать это через GAC или 

индивидуально, не обязательно ссылаясь на это сейчас, так что 

давайте удалим это, и я думаю, также Хорхе подтвердил, что 

намерение было коллективным, GAC как комитет.  

 

Бразилия, пожалуйста, продолжайте.  

 

 

БРАЗИЛИЯ:  Извините, что снова беру слово.  Я понял, что Нико имел в виду 

другое, а не это.  Не это, да, да, потому что, ну, я не знаю, оставить ли 

это, возможно, возможность того, что члены могут внести какой-то 

вклад в этот процесс.  Я не уверен, или я сделаю замечание, но, 

возможно, оставить возможность как GAC, а не как комитет.  Но 

оставить открытой возможность, что комитет или его члены могут 

быть более гибкими, но я не буду делать на этом акцент.   
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Я просто хочу прокомментировать второй абзац.  Я думаю, что это 

сложная дискуссия, и да, мы пытаемся отразить то, что уже есть в 

стратегическом плане, так что это не вопрос обсуждения, это уже 

есть, так что на данный момент с этим мало что можно сделать, и я 

думаю, что мы живем в очень политически напряженное время в 

истории, И я думаю, что лучше провести дискуссию, даже если у вас 

нет консенсуса, чем позволять Правлению принимать свои решения 

или выбирать направление, которое он считает лучшим, не 

рассчитывая на какую-то рекомендацию или хотя бы на контекст 

дебатов, которые могут быть в этом конкретном пространстве.   

 

Поэтому... Я думаю, что важно упомянуть об этом.  Мы согласны, что 

важно упомянуть о ключевой роли GAC в обсуждении этих тем, 

понимая, что достичь консенсуса может быть очень сложно в 

зависимости от того, как ведется обсуждение.  Спасибо.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Бразилия, и, на самом деле, я думала, что 

ссылка на отдельных членов GAC была во второй части, касающейся 

геополитических вопросов, и обратной связи, которую отдельные 

правительства могли бы или вклад, я имею в виду, который 

отдельные правительства могли бы внести в геополитические 

дискуссии, и, безусловно, в первой части мы работаем как комитет. 

Так что, если это да, извините.  Итак, с этим, я думаю, Парагвай, это 

старая рука, да?  Египет, это новая рука?  Пожалуйста, вам слово.  
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ЕГИПЕТ:  Я не собираюсь тратить больше времени на эту тему, просто хочу 

сказать, что я думаю, что мы все еще можем что-то сделать в рамках 

текущего стратегического плана, потому что цель на самом деле 

говорит об определении и решении, решении вопросов, 

геополитических вопросов в плане ответа на существующие вызовы 

и возможности в отношении России.   

 

Так что, я имею в виду, что мы можем сделать это как GAC, на 

ближайшие годы, да, я не вижу причин для этого.  Это может 

оказаться сложной задачей, как упомянул мой коллега из Бразилии, 

но мы все равно можем попытаться сделать это.  Спасибо.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Египет.  Принято к сведению.  У меня 

следующий Иран, и я пытаюсь двигаться дальше, но я вижу также 

Индонезию.  Поэтому мы будем двигаться дальше.  Пожалуйста.  

Иран, пожалуйста.  Хоссейн.   

 

 

ИРАН:  Спасибо, Манал.  Хоссейн из Ирана, для протокола.  Мой вопрос-

комментарий тоже общий.  Я уже задавал его в чате, но пока он не 

получил достаточного внимания.  Я хочу поделиться им со всеми.  

Просто для информации, или, может быть, вы можете рассматривать 

это как рекомендацию.  Есть ли какой-нибудь документ или как-то 

еще основной список всех вкладов, которые GAC уже сделал для 

Правления ICANN?   
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Я не уверена в формате, который мы имеем в качестве 

результата работы по определению тенденций, но если мы можем 

найти этот результат, потому что мы обычно делаем это либо на 

Jamboard, если мы работали в режиме онлайн, либо на доске, когда 

мы разделяемся на группы, так что я попытаюсь посмотреть, как это 

было интегрировано, и если это доступно, мы можем поделиться 

этим.  Мы поделимся этим с группой, и я вижу, что Роб уже ответил, 

так что, пожалуйста, Роб.  Вам слово.  

 

 

ROBERT HOGGARTH:  Спасибо, Манал.  Есть два варианта ответа на этот вопрос.  Первый - 

если вы говорите обо всех комментариях, которые были сделаны 

GAC, то на сайте GAC есть соответствующая страница.  Я только что 

разместила ссылку в чате.  Если вы когда-нибудь захотите попросить 

нас из персонала предоставить подборку конкретных комментариев 

по различным вопросам или темам, мы с удовольствием сделаем 

это.  Однако в краткосрочной перспективе, если вы обратитесь к 

ссылке, которую я только что разместил на странице, вы увидите 

целый ряд тем, по которым высказался GAC.  

 

Что касается размышлений Манал по поводу вклада в 

стратегическое планирование или другого вклада в развитие модели 

с участием многих заинтересованных сторон, которая также может 

быть частью стратегического планирования в некотором смысле, вы 

также можете найти их на странице общественных комментариев.  

Опять же, в любое время сотрудники службы поддержки GAC будут 

рады помочь любому из вас провести некоторые из этих 

исследований.  Но вы также можете провести исследование на сайте, 
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а затем обратиться к нам по любым конкретным вопросам, которые 

у вас могут возникнуть.  Спасибо.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Роб.  Интересная дискуссия, но нам нужно 

двигаться дальше, поэтому, Эшвин, пожалуйста, если можно, 

покороче, Индонезия. 

 

 

ИНДОНЕЗИЯ:  Спасибо, Манал.  Интересный вопрос о стратегическом 

планировании, а также о геополитических вещах.  Я думаю, мне 

просто интересно, как отдельные страны могут поставить, как это 

назвать, вопросы в этой области?  Есть так много вопросов, и у 

каждой страны могут быть свои вопросы, отличные от других стран, 

так же как у нас есть проблема географических названий.  У нас есть 

проблема географических названий, но у нас есть и проблема 

чувствительных названий.   

 

У нас также есть вопросы, связанные с будущим развитием 

телекоммуникаций, например, с использованием космических 

спутников, что может нарушить работу наших операторов связи в 

Индонезии.  Не только в Индонезии, но и в других странах.  Как это 

будет связано с правилами МСЭ, потому что спутники будут идти 

прямо к нашим телефонам, не через нумерацию, а через IP-номера, 

и мы должны будем делать IP-связь, так что это будет иметь большие 

проблемы для наших операторов связи во многих странах, так что это 

своего рода вещи, стратегические вещи, которые могут обсуждаться 
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на конференции, и они могут произойти в ближайшем будущем, 

спасибо.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Индонезия, и действительно, в смысле, нам 

нужно будет расставить приоритеты и посмотреть на 

геополитические вещи, которые связаны с работой ICANN, и это 

может быть еще одна долгая дискуссия, которую мы, конечно, не 

сможем охватить сейчас, но я бы хотела, чтобы мы перешли к 

вопросам, которые мы должны задать Правлению ICANN, поэтому, 

если есть какие-либо комментарии по тексту, который мы видим на 

экране, я бы хотела, чтобы мы перешли к следующему слайду, 

пожалуйста.  

 

Итак, да, это предложенные тематические области, которые члены 

GAC выразили заинтересованность обсудить с Правлением.  Итак, я 

просто хочу уточнить, есть ли конкретные тезисы или конкретные 

вопросы, которые коллеги хотели бы поднять перед Правлением.  

Во-первых, рекомендации GAC и методы диалога Правления и GAC 

по поводу обработки рекомендаций GAC в контексте нового раунда 

новых gTLD, следующего раунда новых gTLD, и это выдвинуто США и 

Бразилией. 

 

И, как я понимаю, это то, что нам обещали в качестве документа, 

описывающего, как предыдущие рекомендации GAC и 

заблаговременные предупреждения были рассмотрены во время 

первого раунда, чтобы это могло послужить источником 

информации для GAC во время предстоящего раунда, верно?   
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И я вижу, что США кивает, так что да, Роб, а затем Ниуэ.  Роб, вам 

слово.  

 

 

ROBERT HOGGARTH:  Спасибо, Манал.  Я просто хочу избежать телефонных разговоров в 

плане ожиданий.  Я взял на себя обязанность связаться с 

сотрудниками корпорации ICANN, чтобы поговорить о том, каковы 

были ожидания от семинара Правления, я полагаю, в январе-

феврале, и сотрудники корпорации ICANN говорят о том, как 

выполнить этот запрос, очевидно, нет существующего документа, 

который отражает это, поэтому они ищут способы предоставить 

информацию в этой области для рассмотрения GAC перед 

следующим раундом, спасибо.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Спасибо.  Да, действительно, нет ничего готового, чем можно 

было бы поделиться прямо сейчас, но, как я понимаю, они 

предложили проделать эту работу, сделать компиляцию и 

поделиться с нами тем, что произошло во время первого раунда, 

чтобы информировать нас о нашем участии во втором раунде.  

Пожалуйста, Ниуэ, продолжайте.  

 

НИУЭ:  Есть один вопрос, который я хотел бы добавить, и это – я говорил об 

этом раньше, и это было сказано так много раз.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Вы не могли бы говорить в микрофон?  
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НИУЭ:  В рамках ICANN, и это в принципе геополитический вопрос, имеет ли 

национальное законодательство преимущественную силу перед 

Уставом ICANN?   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Я думаю, что у нас был такой же вопрос пару недель назад во 

время ICANN 75.  

 

 

НИУЭ:  Но мы не получили ответа.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Так почему же в этот раз мы должны ожидать другого? 

 

 

НИУЭ:  Потому что об этом говорилось очень много раз, и это не для 

протокола, но ..   

 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Да, я имею в виду, что если мы уже задавали этот вопрос, и 

ответ уже задокументирован в стенограммах, которые прилагаются 

к коммюнике GAC от ICANN75, то, честно говоря, я не чувствую 

необходимости повторять тот же вопрос, но я готова посмотреть, 

есть ли какие-либо комментарии или реакция на это?  Дания. 
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ДАНИЯ:   Да, спасибо.  Я не буду реагировать на конкретное, но я думаю, что 

мы должны … Финн Петерсен (Finn Petersen), Дания.  Мы должны 

попытаться ограничить количество вопросов, и, если есть срочная 

необходимость в этом, возможно, это может быть передано 

Правлению ICANN в письменном виде, и на это может быть дан 

письменный ответ.  Не устраивать дискуссию, мы уже перешли к 

обсуждению первого пункта, и это заняло много времени, и мне 

трудно представить, что мы сможем справиться с шестью или семью 

пунктами.  Спасибо.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Дания, за полезное и конструктивное 

предложение, и я вижу, что Ниуэ кивает, поэтому я приму это как 

предложенный путь вперед, и давайте перейдем ко второму пункту, 

который касается поддержки Украины, и у нас был вопрос от 

Великобритании о поддержке ICANN для Украины, и он включал 

просьбу Украины об увеличении поставок Starlink, и я бы предпочла 

оставить вопрос общим, если Великобритания не против, и я вижу 

кивок, поэтому вместо того, чтобы спрашивать о конкретике, мы 

будем задавать общий вопрос о статусе или запросе обновленной 

информации о поддержке, которая была предоставлена Украине.  

 

Я вижу Бразилию, пожалуйста, продолжайте.  

 

 

БРАЗИЛИЯ:  Спасибо, Манал.  Да, проблема в том, я думаю, что мы уже 

сталкивались с этой ситуацией.  Иногда мы видим, что темы и пункты 

появляются в наших протоколах, в Коммюнике, но чаще всего они не 
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обсуждались на наших заседаниях, и это часть процесса.  В целях 

целесообразности иногда мы составляем его раньше, и у нас нет 

реальной дискуссии по некоторым темам.  У меня есть два вопроса, 

которые, на мой взгляд, заслуживают обсуждения, но я не уверен, 

когда и где их можно обсудить.   

 

И я думаю, что один из них, возможно, можно было бы обсудить в 

этом контексте дебатов о поддержке Украины, потому что я думаю, 

что у нас было много во время сегодняшней церемонии открытия, я 

думаю, что председатель ICANN сделал несколько очень правильных 

замечаний по некоторым вопросам, в частности, относительно 

доступа к Интернету, подключения, вопросов, которые важны для 

многих регионов и многих стран в мире.  

 

Мы полностью признаем особую ситуацию в Украине и полностью 

поддерживаем дебаты на эту тему.  Но я думаю, что нам важно 

понять контекст, есть ли другие программы, которые ICANN имеет в 

отношении других регионов, возможно ли создание программ, 

направленных на увеличение возможностей подключения в других 

странах и других регионах, которые могут находиться в похожей 

ситуации или даже в более неблагоприятной ситуации, чем Украина, 

но находятся в другом бедственном положении.  Поэтому, если 

ICANN должна играть какую-то роль в этой области, я думаю, было 

бы интересно увидеть более широкий контекст, если это возможно, 

иметь программы, которые были бы шире и могли быть направлены 

на другие страны и регионы.  Я не знаю, лучшее ли это место для 

обсуждения, но я думаю, что это важная дискуссия.  
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Другой вопрос, который, как мне кажется, мы хотели поднять, и он 

может быть вопросом или не вопросом.  Относится к цифровому 

разрыву, и я думаю, что во время некоторых из вчерашних сессий по 

наращиванию потенциала, по крайней мере, для меня было 

открытием увидеть высокий уровень концентрации регистратур, 

регистраторов и даже общих, общих TLD на севере, так что мы 

говорим о явном примере цифрового разрыва, который является 

серьезным и актуальным, и, конечно, ICANN также находится в 

центре дискуссий, и мы не видим, чтобы такие дебаты проводились.   

 

И иногда мы замыкаемся в себе, обсуждая процедуры и отвечая на 

заранее подготовленные вопросы, и я думаю, что мы должны 

попытаться провести более широкие дискуссии по вопросам, 

которые более актуальны, и посмотреть, какую роль ICANN может 

играть в этих темах, которые, я думаю, являются стратегическими для 

многих наших стран.  

 

Итак... есть две дискуссии, которые мы хотели провести.  Мы не 

ожидаем, что у нас будут ответы на вопросы.  Я не думаю, что 

подходящим местом для этих дебатов было бы обсуждение с 

Правлением, но я думаю, что, по крайней мере, в случае поддержки 

Украины, мы могли бы расширить обсуждение до поддержки, 

которую ICANN имеет право или может оказать и в других ситуациях.  

Ни в коем случае не умаляя важности той роли, которую она играет 

в связи с очень драматичной ситуацией в Украине.  Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Бразилия.  Два очень хороших момента, и я 

обычно задаю вопрос.  Мы слышим ответ от Правления, и я делаю 
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паузу, чтобы узнать, есть ли какие-либо последующие комментарии 

от коллег из GAC, так что если вы хотите поднять этот вопрос в ходе 

обсуждения, добро пожаловать.  Я знаю, что программа доходов от 

аукциона первого раунда новых gTLD направляется на подобные 

инициативы, так что Правлению, возможно, есть что рассказать.  

 

Что касается второго пункта, который вы упомянули, да, цифровой 

разрыв, когда регистратуры и регистраторы сосредоточены на 

севере, также существует программа поддержки кандидата в рамках 

новых gTLD, и это программа, направленная на охват регионов с 

недостаточным уровнем обеспеченности услугами, так что у них 

может быть своя история.  Я не хочу говорить от имени Правления, 

но я думаю, что есть два важных вопроса, которые вы можете 

поднять во время обсуждения.  

 

Итак, переходим к системе раскрытия информации WHOIS и 

проектному документу, подтверждающему концепцию.  Последние 

обновления от Правления, включая подробную информацию о 

графике дальнейшей работы, это было предложено 

Великобританией. Есть комментарии?  Итак, да, Бразилия.  Это новая 

рука или старая.  Старая?  Хорошо, тогда у меня Иран.  Это новая 

рука?   

 

 

ИРАН:  Да, спасибо, Манал.  Я хотел бы поддержать то, о чем говорила 

Бразилия.  Я бы также предпочел, если бы мы могли сформулировать 

это в более общем виде, спросить Правление ICANN, если они уже 

это делали в прошлом, оказывая какую-либо поддержку странам, 
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например, которые в значительной степени лишились связи из-за 

войны или чего-то подобного.  Спасибо.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Спасибо, Иран.  Принято к сведению, и следующей у меня 

будет Украина.   

 

 

УКРАИНА:  Итак, в этом пункте мы говорим о текущей, текущей поддержке.  Я 

имею в виду 1 миллион долларов, который был выделен Украине от 

ICANN, как представитель правительства Украины, я могу сказать, что 

этот финансовый ресурс сейчас используется неэффективно, и как 

представитель GAC, я хочу попросить Правление ICANN о 

пересмотре, рассмотрении текущего отчета 

Телекоммуникационного кластера для чрезвычайных ситуаций, 

который отвечает за эти деньги, и мы, мы можем обсудить наши 

дальнейшие шаги для более эффективного использования этого 

финансирования.  

 

В то же время я поддерживаю наших коллег из GAC в том, чтобы 

добавить, может быть, отдельный ... о поддержке других стран, или 

поддержке некоторых, некоторых вопросов цифрового разрыва.  

Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Украина, принято к сведению.  Мы 

сформулируем общий вопрос в свете предложения Бразилии и 

поддержки Ирана и Украины. 

 



ICANN75 – Подготовка GAC к заседанию с Правлением ICANN и обновления рабочих групп RU 

 

Страница 39 из 46 
   

 

УКРАИНА:  Я имею в виду, что должны быть два разных вопроса, потому что 

поддержка ICANN в Украине — это текущий вопрос, и мы разделили 

финансовые ресурсы, которые были выделены, уже выделены, а 

второй вопрос касается будущей возможной поддержки любой 

другой страны в отношении цифрового разрыва.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Украина.  Принято к сведению, а также отмечаю 

поддержку комментариев Бразилии со стороны Европейской 

комиссии, Египта и Королевства Саудовская Аравия в чате, так что 

спасибо всем.  

 

У меня есть Великобритания, и я прошу вашего понимания, если мы 

можем ограничиться несколькими минутами, чтобы быстро 

пройтись по трем оставшимся пунктам.  Так что, Рос, если можно 

покороче, пожалуйста. 

 

 

ВЕЛИКОБРИТАНИЯ:   Рос КенниБерч (Ros KennyBirch), Великобритания. Спасибо, 

Председатель.  Да, как раз перехожу к документу о разработке 

системы раскрытия информации WHOIS.  Хочу уточнить, что 

Великобритания представила его в качестве предложенной темы до 

того, как он был опубликован 13 сентября, поэтому просто хочу 

сказать, что в интересах предыдущих комментариев о том, чтобы 

темы были немного шире, я рад опустить эту часть, включая 

подробности о графике дальнейшей работы.   
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Я понимаю, что это было предложение по этому вопросу в 

проектном документе, поэтому мы можем обсудить, возможно, этот 

проектный документ в целом, но я надеюсь, что это внесет 

некоторую ясность и поможет, спасибо большое.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Принято.  Хотите ли вы оставить это до самого конца, если 

позволит время, или вы хотите снять весь вопрос?   

 

 

ВЕЛИКОБРИТАНИЯ:   Спасибо, Председатель.  Я хотел бы снять весь вопрос, 

Великобритания хотела бы снять весь вопрос.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Хорошо.  

 

 

ВЕЛИКОБРИТАНИЯ:   Извините, включая детали расписания работы по дальнейшему 

компоненту, но сохраняя тему проектного документа.  Так ли это … 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Хорошо. Итак, сохраняем тему с получением последнего 

обновления, но не обязательно с детальными подробностями, 

включая расписание, верно? 

  

 

ВЕЛИКОБРИТАНИЯ:  Да, именно так. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Хорошо, спасибо, принято к сведению.  Итак, просто удаляем 

скобки и ссылку на расписание.  

 

 

ВЕЛИКОБРИТАНИЯ:   Именно.  

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо.   

 

 

ВЕЛИКОБРИТАНИЯ:   Спасибо, Председатель.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Итак, достоверность регистрационных данных также была 

предложена Великобританией. Итак, какие-либо конкретные 

моменты, которые вы хотели бы предложить, или определенные 

вопросы, конечно, от вас или других коллег из GAC?  Что-нибудь 

конкретное по достоверности регистрационных данных?  Да, Дания, 

пожалуйста.  Вам слово. 

 

ДАНИЯ:   Да, спасибо.  Финн Петерсен (Finn Petersen) от Дании.   

 

Спасибо, на самом деле я думал о том же вопросе, который вы 

подняли здесь по пунктам 5, 6 и 7.  Достоверность очень важна для 

Дании, но я думаю, что процесс идет.  Смягчение последствий 

злоупотребления DNS обсуждалось, и в некоторых вопросах был 

достигнут прогресс.  Мы по-прежнему хотим видеть улучшения, а 

также обеспечение удовлетворения жалоб.   
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Я думаю, что у нас есть это в … Я знаю, что ICANN провел вебинар по 

обеспечению рассмотрения жалоб, есть ли что-то конкретное, чтобы 

спросить Правление в данный момент… Я думаю, что по всем трем 

пунктам важно, чтобы у нас был конкретный вопрос, на который 

Правление могло бы ответить, если вопрос находится в процессе 

разработки, Правление обычно ссылается на результаты этих 

разработок.  Спасибо.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Финн.  И, да, повторяю, если есть конкретные 

вопросы по пунктам 5, 6 или 7, или вопросы для обсуждения, то 

сначала по достоверности регистрационных данных.  Что-нибудь 

конкретное или мы удалим эту тему?  Да, Великобритания, 

пожалуйста. 

 

 

ВЕЛИКОБРИТАНИЯ:   Рос КенниБерч (Ros KennyBirch), Великобритания. Спасибо, 

Председатель.  Итак, это была тема, которую мы предложили, и 

конкретно мы хотели уточнить, какую работу, по мнению ICANN, 

может продолжить команда по достоверности, пока ICANN ожидает 

ответа от EРDP на свое письмо от 2 июня 2022 года.  Спасибо. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Итак, если вы можете повторить, пожалуйста, на скорости 

диктовки, чтобы Роб мог … я вижу, что он хорошо справился.  Но 

уточните, какая работа может быть проделана группой по оценке 

круга вопросов ICANN.  
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Да, пока ICANN ожидает ответа от EРDP на свое письмо от 2 июня 

2022 года.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Хорошо.  Отлично.  Большое спасибо.  Итак, что-нибудь по 

злоупотреблению DNS?  И Япония, если вы хотите, или другие 

коллеги, конечно, если есть какие-то конкретные моменты, которые 

вы хотели бы осветить, или конкретные вопросы?  И если нет, есть ли 

возражения против удаления 6 и 7?   

 

Да, пожалуйста, Япония, продолжайте.  

 

 

ЯПОНИЯ:  Вообще-то, извините, я пропустил, мы говорим об исключении 6 и 7 

из списка?   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Итак, мы спрашиваем, есть ли конкретные вопросы или 

конкретные моменты, которые вы хотели бы обсудить с Правлением 

под этим заголовком?  Пожалуйста, продолжайте.  

 

ЯПОНИЯ:  Опять Япония.  В таком случае мы, японская делегация, уже 

направили точный текст.  Это как бы два вопроса, как было описано, 

номер 6 и номер 7.  Но просто коротко и просто... Смягчение 
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злоупотреблений DNS и обеспечение соблюдения договорных 

обязательств, которые совершенно разные по виду, я так понимаю, 

поэтому, возможно, ICANN … я хотел бы попросить команду 

поддержки GAC, сделать переход от нашего первоначального 

вопроса, который мы подали 27 августа, на эти просто два коротких 

названия. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Итак, Роб, вы знакомы с упомянутым электронным письмом?   

 

 

ROBERT HOGGARTH:  Да, действительно, Манал.  Вы, наверное, помните, что в то время 

решение CVC заключалось в том, чтобы убрать общие вопросы и 

оставить темы.  Если вы, ребята, хотите повторно ввести и включить 

вопросы, я с удовольствием это сделаю.  

 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Итак, спасибо, Япония.  Спасибо, Роб.  У меня есть последняя 

просьба от Велимиры, и на этом мы закончим, спасибо.  

 

 

ЕВРОКОМИССИЯ:  Большое спасибо, Манал.  Я хотела бы вернуться к вопросу о 

достоверности регистрационных данных.  Я постараюсь быть 

краткой.  В принципе, мой вопрос имеет немного процедурный 

аспект в том смысле, что в настоящее время идет определенная 

работа группой по достоверности, и это вроде бы важный момент, я 

просто думаю, и учитывая, что формулировка изменилась в этом, в 

этом вопросе, я хотела бы спросить наших коллег из 
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Великобритании, не будет ли проблемой, если мы обменяемся 

мнениями с другим представителем GAC по этому вопросу, с моими 

коллегами из Соединенных Штатов, чтобы просто посмотреть, 

действительно ли с процедурной точки зрения Правление может 

предоставить дополнительную информацию по этому вопросу, и, 

конечно, буду рада поддержать связь.   

 

Итак, я хотела бы узнать, в целях экономии времени, не против ли 

другие коллеги из США и Великобритании, чтобы мы рассмотрели 

этот вопрос, возможно, в течение сегодняшнего обеденного 

перерыва, например, в целях экономии времени, но я не совсем 

уверена, знаете ли, что это подходящий момент для этого.  Но я буду 

рада обсудить, потому что, как я уже сказала, я думаю, что в команде 

GAC действительно необходима некоторая координация по этому 

вопросу.  Спасибо.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Европейская комиссия.  Итак, вы 

предлагаете обсудить это и вернуться к нам?  Итак, если …    

 

 

ЕВРОКОМИССИЯ:  Если согласна моя коллега Сьюзан.     

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Итак, да, я вижу кивки.  Роб, можно ли дать час или больше, а 

затем мы сможем отправить окончательный вариант. 
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ROBERT HOGGARTH: Все в порядке, Манал.  Да, конечно.  Мы полностью в ваших руках, 

чем раньше это поступит в Правление, тем больше вероятность, что 

у вас будет подготовка к ответу.  Спасибо.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Хорошо.  Спасибо, и мы заканчиваем, и искренне извиняемся 

за то, что задержались на десять минут, если вы можете, пожалуйста, 

возвращайтесь в зал в :00, чтобы начать наше обсуждение 

последующих процедур, а коллегам, которые будут изучать вопрос, 

пожалуйста, чем раньше мы его получим, будем очень 

признательны.   

 

Спасибо.  

 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


